

---

# Revue Catholica

Revue de réflexion politique et religieuse

## La règle... et l'exception. Retour sur les juridictions spéciales (1961-1963)

Grégoire Finidori , le dimanche 29 janvier 2023

Entretien sur les juridictions d'exception mises en place par le régime gaulliste à la fin de la guerre d'Algérie pour juger les participants au putsch des généraux et aux activités de l'OAS et les « pressions extraordinaires » subies à l'époque par le pouvoir judiciaire.

Le dimanche 29 janvier 2023 à 22:04 . Classé dans [Numéro 156](#). Vous pouvez suivre toutes les réponses à ce billet via le [fils de commentaire \(RSS\)](#). Les commentaires et pings ne sont plus permis.